
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２７年第３回野田市議会定例会 （会期：9月 2日～9月 29日） 

平成２６年度 一般会計及び特別会計決算 

平成２６年度の一般会計及び特別会計の歳入歳出決算が特別決算委員会にて審査され、その後、

議会で認定されました。 

＜内容＞ 

一般会計 歳入決算額 513 億 9,758 万 4,782 円（前年度比 2.9％増） 

歳出決算額 496 億 5,548 万 2,043 円（前年度比 3.6％増） 
 

根本市長による市政一般報告要旨 

①生物多様性の充実について 

７月２３日に今年生まれた３羽のコウノトリを試験放鳥し、野生復帰への取り組みがスタート

した。放鳥式典では、放鳥された３羽の愛称を「愛」「未来」「翔」と発表し、テープカットとと

もに天井ネットを解放した。３羽にはＧＰＳが装着されており、放鳥後、宮城県などに飛来した

ことが確認されているが、今後戻ってくることが予想されており、今後も行動を見守りつつ、引

き続き環境づくりに取り組んでいく。 
 

②まめバスについて 

 コミュニティバス検討専門委員会で検討した運行計画の素案について、パプリックコメント手

続きを行い、市民の意見を反映させていく。平成 27 年 11 月を目途に運行計画を決定したい。

＜素案の主な内容＞ 

・利用者の少ない３ルートの縮減  ・野田市駅から新南ルートの朝の回送車の実車化 

・キッコーマン病院への乗り入れ 

 

③環境美化について 

平成 27 年４月 1 日条例施行に伴い、市内全域の公共の場でのポイ捨て及び路上喫煙が禁止

された。罰則規定のある重点区域の指定に向け、市内各駅周辺を調査し、環境審議会に報告した。

今後、環境審議会の意見を聞き重点区域設定案を策定し、該当自治会等に説明後、改めて環境審

議会に諮り、年内には重点区域を指定する予定。 
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④「市民向けふるさと納税」と野田市学校施設整備等基金について 

市内の学校トイレ改修の要望が多いことから、学校の施設整備や維持管理に要する資金の一部

を市民の寄付（市民向けふるさと納税）により確保していくことを考えている。本来なら市の

財源で確保すべきものだが、来年度からのエアコン導入等に費用が掛かるため、少しでも早くト

イレの改修を進めるための策であり、市民の方々の協力をお願いしたい。 

＜ふるさと納税特典（寄付用途：学校施設整備等基金）＞ 

 市民が１万円以上の寄付をした場合、税金が 8,000 円減額され、2,000 円分のノックス券

（野田市共通商品券）を進呈する。希望者には校歌入りＣＤも進呈。 

※市外在住者の寄付の場合、寄付額１万円ごとに黒酢米 15kg を贈呈 

＜市民が１万円を寄附し、ワンストップ特例制度を利用した場合＞

市民

寄附10,000円

8,000円減税＋ノックス券2,000円分

市
幼稚園

小・中学校

10,000円 トイレ洋式化の財源に

 

滝本 けいいちによる 一般質問の要旨  

①ネーミングライツ(命名権)について 

＜質問＞      

 近年、多くの自治体で新たな収入源の確保が課題となる中で、施設の名称を企業などに売却し

て資金を得るネーミングライツの導入が注目されており、スポーツ施設や文化施設を中心に多く

の公共施設において導入されている。最近ではトイレや歩道橋、バス停などにも導入する自治体

も増えてきており、野田市でもネーミングライツの導入をしてみてはどうか。見解を伺いたい。 

＜答弁＞ 

近隣でも柏市の野球場や鎌ヶ谷市の総合運動公園などネーミングライツを導入している自治

体が多くある。流山市でも新体育館にネーミングライツを導入し募集を行っている。野田市とし

ても注目してはいるが、導入をしようと募集をしても、費用対効果の面からか希望する企業が無

い事例もあることから、今後、先進自治体の事例などを参考にしながら導入を検討していきたい。 

＜感想＞ 

導入にはデメリットがあることも確かですが、最近では企業提案型のネーミングライツなど双

方にとってメリットがある形での導入が増加しています。公共施設の維持管理には費用も掛かる

ため、少しでも早い野田市にあったネーミングライツの導入を要望してきました。 

 

＜今回行った他の一般質問一覧＞ 

１．食育について     ①学校給食残渣の処理 ②食品ロス削減の取り組み 

２．地域交通について   ①まめバスバス停の管理 ②高速バスの誘致の検討 

３．スポーツ振興について ①スポーツ推進計画における多様なニーズに応える運動部活動 

             ②地区運動会への参加促進 ③高齢者のスポーツ機会の充実 

             ④東京オリンピックへの取り組み 


